

48.

Manuel de la Asump.

El 26 de Agosto de mill seys cientos ochenta y cinco murió el P. Fr. Manuel de la Asumpcion era natural de Torrejon de Velasco y profeso de Pastrana; tenia de edad 30 años. De habitote fue religioso muy amable a todos por su apacibilidad y trato cortez y modesto; era muy humilde y amigo de dar gusto. Hizo la peticion del obispado de Almeria con grand trabajo tres años que fue conuentual de esta casa, recogio grandes limosnas que le estimaban mucho en todo aquel partido por su exemplo. Dabase tan malos ratos en ella por la mayor utilidad de la casa que quando salio ala Ultima llego a persuadirle se auia de costar la vida, y asi se despidio de los religiosos y algunos seglares diciendo que se auia de quedar en ella y ajustando sus cosas como para morir en prueba de su grande obediencia que nose perdono el dar la vida por dar cumplimiento a una insinuacion del prelado sin replica quando la juzgaba para si tan vigorosa. Diole la enfermedad de la muerte en la Villa del Rio donde tubo la asistencia que podia desear y tenia bien grangeada; muy acobole con breuedad una sinopal sin que tubiera remedio. Murió prevenido de todos los sacram<sup>tos</sup> y asistido de su companero el P. Fr. Miguel de S. Mathes del mismo lugar de Torrejon. Diose entierro en dha Villa que fue en todo al paso de la deuion que ha tenido siempre a nra Sra del Carmen y a sus hijos con especialidad al P. Fr. Manuel que requiescat in pace.

